



Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Oberbürgermeister Peter Reiß	Referat für Umwelt, Mobilität, Nachhaltigkeit und Klimaschutz

Sachbearbeiter/in: Melanie Heinzelmann

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Ausschuss für Umwelt und Mobilität	15.05.2023	öffentlich	Kenntnisnahme

Herr Spachmüller:

Neugestaltung der „alten Linde“ ist schön gelungen. Die Überquerung für Fußgänger sei jedoch schwierig und bittet um Überprüfung der Situation.

Herr Oberbürgermeister Reiß:

Die Situation ist bereits bekannt und eine Lösung in Arbeit.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff:

Bei einem Ortstermin mit Straßenverkehrsbehörde, Polizei und Bauamt wurde als Lösung eine Fußgänger Signalanlage in der Regelsbacher Straße sowie eine Markierung in der Badstraße besprochen.

Herr Umweltreferent Dr. Hartl:

Gelbe Markierungen werden zur Erprobung angebracht.

Herr Garhammer:

Verkehrsberuhigter Bereich Dr.-Gustav-Heinemann-Straße:

Anwohner beklagen, dass dort zu schnell gefahren wird und Straßenschilder schlecht erkannt werden.

Herr Garhammer:

Unterschiedliche Parkscheinautomaten für verschiedene Parkflächen in der Höllgasse:

Ist eine Vereinfachung der Situation für die Bürger möglich?

Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht:

Einige Parkplätze sind Privateigentum. Der Eigentümer führt für diese Parkflächen einen eigenen Automaten.

Herr Oberbürgermeister Reiß:

Sieht sich die Situation nochmal an.

Herr Dr. Oeser:

Bittet um zügige Beratung des Antrags zur Baumkartierung am „Prell-Gelände“.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff:

Antrag wird in der nächsten Planungs- und Bauausschusssitzung behandelt.

Herr Eberlein:

Gastronomen bitten um mehr Nachsicht der Verkehrsüberwachung bei der Anlieferung nach 10 Uhr.

Es werden direkt Strafzettel verteilt, wenn Lieferanten nach 10 Uhr Ware anliefern.

Herr Oberbürgermeister Reiß:

Regelungen der Stadt müssen natürlich auch kontrolliert und vollzogen werden.

Im Gespräch mit den Gastronomen soll genau erörtert werden, welche Änderung der Regelungen ggf. helfen würden.

Herr Ritter:

Bittet grundsätzlich mit der Kommunalen Verkehrsüberwachung zu sprechen. Strafzettel an Handwerker würden oft schon nach 2 Minuten ausgestellt werden.

Herr Sauer:

Straßensperrung in der Lindenbachstraße:

Informationssystem funktionierte nicht, Anwohner wurden teilweise nicht informiert und Fertigstellungstermine nicht eingehalten.

Bittet die Kommunikation v.a. ggü. Anwohnern zu verbessern.

Herr Kerckhoff:

Die Kommunikation ist nicht reibungslos gelaufen.

Herr Oberbürgermeister Reiß:

Wird der Sache nochmal nachgehen.

Es gab keine weiteren Anfragen und Anregungen.

.....
Vorsitzender